4月21日(日)午後2時から 路市民文化会館小ホール

本共産党釧根地区委員 美会122-6121

党の値打ちが光っています

政治の光を当ててい

根室の経済も疲弊しています。

と小池さんは語りました



共産党 5人の比例予定候補

一方、自民党は・・・

問にも、「個々の議員の判断」との質がありません。「条約批准のは収まりません。「条約批准のは収まりません。「条約批准のとの違反に対する参加者の怒りと、と釈明に終始。それでもた。自民党国会議員は、「力不た。自民党国会議員は、「力不 た。自民党国会議員は、「TPPの懇談会が開かれま4月8日、自民党道連末 と答えるのがやっ ま 主 催

ノろ民報4月号外 日本共産党釧根地区委員会

が極端に狭められ、艮直り至ちょうでで、操業めることができます。領土が戻ってこないことで、操業党が返還を求めている島々に含まれているのですから、に据えるべきです。4島返還についても、日本共産が平和的・最終的に確定した国境線を交渉の出発点ー・これた、たからてす。この不公正を正し、両国ー・これが、 してこなかったからです。この不公正を正し、両国じった不公正について、国際的道理をついた交渉を拡大」という第二次大戦の戦後処理の原則を踏みに んく 室に入って、千島、歯舞、色丹などの領土問題につ4月2日、日本共産党副委員長の小池晃さんが根 小池副委員長が 「なぜ領土交渉が前進しなかった 意見交換会や元島民との懇談会などを行いま 根室市副市長 元島民、 の か。 領土不 。こうした問題に、操業できる海域から、共同して進

根室



日本共産党釧根地区委員会は、次の見解を発表ました。